

# Hari Jumat, Warga Maros Curhat ke Polda Sulse

Editor Jus - [LUWUUTARA.INFORMAN.ID](http://LUWUUTARA.INFORMAN.ID)

May 3, 2024 - 16:34



MAKASSAR - Polda Sulse menerima aspirasi warga dalam kegiatan Jumat Curhat di Kediaman tokoh masyarakat H. Dg. Kulle Dusun Tombolo Kec. Tompobulu Kabupaten Maros Wilayah Hukum Polres Maros Jumat, 03 Mei 2024

Kegiatan ini dihadiri Kasubbag Minops Ditbinmas Polda Sulse Kopol Andi Ali hadir pula Perwakilan PJU Polda Sulse, Para PJU Polres Maros, Perwakilan Instansi terkait, serta Forkopimda, para tokoh agama dan masyarakat Kabupaten

## Maros

Kompol Andi Ali mewakili Kapolda Sulsel menyampaikan Apresiasi dan ucapan terima kasih kepada seluruh masyarakat atas penyelenggaraan Pemilu 2024 yang aman dan damai.

Ia juga menyampaikan Maksud dan tujuan giat ini adalah menampung aspirasi dan apresiasi sekaligus berinteraksi dengan masyarakat guna bersama-sama mewujudkan Harkamtibmas yang aman dan kondusif

"Mariki jaga Situasi Kamtibmas Kampung ta, kita pegang teguh budaya Kita Sipakatau, Sipakalebba, Sipakainge, agar Situasi Kamtibmas tetap damai terjaga dan juga dalam menjaga Keamanan harus semua bergandengan tangan terlibat di dalamnya," ungkap Kompol Andi Ali

Dalam kegiatan tersebut disampaikan sejumlah aspirasi warga diantaranya, Bapak Desa Tombolo Andi Asri Sirajuddin menyampaikan permintaan warga agar ada fasilitas pelayanan SIM keliling di kec. Tompobulu, mengingat jarak yang cukup jauh dari Polres Maros.

Sementara Bapak Camat Tompobulu Hardiman juga menyampaikan agar pembangunan SPN Polda Sulsel di Kec. Tompobulu segera dilanjutkan dan diselesaikan sehingga menjadi kebanggaan tersendiri bagi warga sekitar dan menambah keramaian

Menindaklanjuti hal itu, Kompol Andi Ali akan berkoordinasi dengan Kasat Lantas Polres Maros guna pelayanan dan fasilitas SIM keliling

Terkait SPN, Kompol Andi Ali akan menyampaikan kepada Pimpinan yang berkompeten yakni dari Rorena dan Logistik terkait kelanjutan pembangunan SPN Polda Sulsel

"Mudah mudahan masyarakat dapat selalu berperan menjaga kamtibmas agar wilayah kita selalu aman, "ungkap Kompol Andi Ali